

〜what the world needs〜 心身ともに健康な人

2019.04月 Vol.31

目黒区目黒本町 1-10-17

03-3716-1704

八海山先達

佐藤智江



【令和】新しい時代が始まりますね。人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ、と

いう意味が込められているようですが、このところお客様と頻繁にしていた話題が、「〇〇な考えが根深い日本は文化が育ちにくいよね〜」という話です(´-`;

というのも『**アリとキリギリスのお話し**』の解釈の仕方なのですが、私もネットで見つけた記事を読んだのでの会話です。



私が知っていたお話は、①夏の間、アリたちは冬の食料を蓄えるために働き続け、キリギリスはバイオリンを弾き、歌を歌っ

て過ごす。冬が来て、キリギリスは食べ物を探すが見つからず、最後にアリたちに、食べ物を分けてもらおうとするが、アリは「夏には歌っていたんだから」と食べ物を分けることを拒否し、キリギリスは飢え死んでしまう。

②一方で、食べ物を分けることを拒否し、キリギリスが飢え死ぬのでは残酷だということで、アリは食べ物を恵み、「私は、夏にせっせと働いていた時、あなたに笑われたアリです。あなたは遊び呆けて何のそなえもしなかったから、こうなったのですよ」とキリギリスに告げ、それを機にキリギリスは心を入れ替えて働くようになる。との2種の解釈は持ち合わせていたのですが、そのネットの記事では



③アリは、同じ制服を着て、毎日毎日規則正しい生活をして、いつもみんなと一緒に行動していました。キリギリスは、アーティストで才能を磨くために、人が見ていないところで毎日毎日、バイオリンの稽古をしていました。年に1度開かれる冬のコンサートには、コツコツ貯めたお金を持ってアリたちが大勢押し掛けて、キリギリスの奏でるバイオリンの演奏に涙して、心を癒されていました。そしてアリは、「来年もまた一生懸命頑張ろう！」と誓ったのです。というものでした。

物語の解釈ですので正解・不正解はありませんが、アリは「いい人」のお手本で、キリギリスは「怠け者」という、「正しい・悪い」という判断基準ではなく、「**エンジョイしてるかどうか?**」をテーマにして生きたいよね。楽しむことから文化が生まれますものね。というのが最近マイブームの話題のところに、【令和】の発表でした。



開けたとたんに思わずわあ〜と声を上げてしまったわくわくが届きました♪感謝感激
携帯電話も3GよりLTEに進化したように、私たちの考え方も**3G がまん・ぎせい・ぎお**から**Lラブ(愛) T サクス(感謝) Eエンジョイ(ワクワク)**へとシフトしませんか。

家呑トモごはん【揚げ里芋のあんかけ】

- ①蒸して皮を剥いた里いもに片栗粉をまぶして高温の油でカリッと揚げる
- ②めんつゆをあんかけにして①に絡める
小口切りのネギを散らすと更にいい感じ

私は料理の天才か？
と勘違いする
おいしさ！！

by 佳奈子ちゃん



【今月の付箋】 あなたは絶対！運がいい3 著:浅見 帆帆子

避けたいことが起きてしまう仕組み

あなたがそれを望んでいるか拒絶しているかは関係なく、『意識を向けていること』が(①)かられるのです。

「拒絶する」「避ける」というのは、その対象を深く(②)のと同じなのです。深く考えたからこそ「それは嫌だ」となる……それについてじっくりと考えを深めている時点で、その対象が自分の人生に現れるのを(③)ことになるのです。

①引き寄せ ②考えてあじわっている ③許している

豊さにつながる練習 宝くじに当たった！

ワクワクするかしらないかは、(①)とはあまり関係がありません。宝くじの当選が本当だと信じていた数時間でさえ、目の前でそれが証明されているわけではなく、ご主人から聞いた話から作られた

Uさんの(②)です。想像だけで、Uさんのワクワクの限界値が上がったのです。そして、そのワクワクした波動を長時間維持したことで、それにふさわしい事柄が起こったのです。

これは究極のイメージングです。「もう、それが起こったつもり」の波動で日々を過ごすということなのです。(逆にいえば、起きてもない先のことを悪く想像したり、現状の悪いところだけを見つめて豊さと真逆のエネルギーで過ごしたりすれば、どんどん望まない世界をネガティブ創造していくことがわかります)

引き寄せの法則は、実際に起きている事柄に対して働くのではなく、その人の(③)の質に応じます。

ですから、それが目の前にあってもなくても、それがあるのと同じような波動で過ごせばいいのです。

①実際に起きている事柄 ②想像 ③波動

~~~~~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*

【お知らせ】 自転車の空気入れあります！ご入用の際にはお声がけくださいませ♪

*4月11日(木)は己書講座のため 12時までの営業とさせていただきます

*4月12日(金)は 13時・15時の二回 本町社会教育会館にて己書幸座を致します

*4月16日(火)は 10時・13時・15時・19時の四回 本町社会教育会館にて己書幸座を致します

*4月19日(金)14時～20日(土)は出張護摩祈禱の為 臨時休業とさせていただきます

*4月25日(木)は 出張護摩祈禱の為 臨時休業とさせていただきます

*4月28日(日)は 11時半・20時の二回 当院にて護摩祈禱を致します。魂の浄化である護摩祈禱に、ご家族、ご友人お誘いあわせの上ご参加ください。

(会員でない方もぜひ！但し神事の為、喪中の方は不可)

一般住宅の至近距離で護摩祈禱を宗教を問わず一般の方が体験できるのは、とても**貴重な体験**です!!

毎月28日に当院にてお護摩のご祈禱をいたします。当院で執行する**神道の護摩祈禱**は、護摩木を燃え盛る炎の中にご自身でくべていただきます。護摩壇の上には薄い紙の切り下げを吊るして行います。大厄を消除し家内安全、商売繁昌、健康長寿、世界平和など、私たちの諸願成就をお祈りするものです。ぜひ**お護摩の音と香と熱氣をご自身で体感できる、参加型のお護摩のご祈禱**を体験なさってください

~~~~~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*~~~~*



経済産業省より
登録番号 01000829 号
厚生労働省より
発医政 0321 第 4 号
それぞれより承認いただきました

アロエベラの若い子達が嫁ぎ先を探しております。

お日様は大好きですが、あれもこれもほしがる子達です。結納品(使いきれず眠っているタオル・食べきれない物等)と交換で、どうか彼女たちに活躍の場を与えてやってください。果肉を食べてもよし。肌に塗ってもよし。働きものです!